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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 023/2022 

 

 
En San Rafael, a 03 de febrero de 2022, siendo las 09:15 hrs., se da inicio a la Sesión Ordinaria del 

Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de la Sra. Alcaldesa CLAUDIA DIAZ 

BRAVO y la asistencia, de los siguientes concejales:  

 

 

SR. EMILIO YÁÑEZ MORAGA 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. FRANCO GARRIDO RAMÍREZ 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 

 

 

TABLA DE LA SESION: 

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-       Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Subvención Centro Cultural y Deportivo “La Quinta Rama” 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el nombre de Dios se abre la sesión” 

 

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No se presentan actas. 

 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Memo 09 del 03/02/2022 de Contralor Interno con Informe del Cuarto Trimestre 

2021 del Estado de Avance del Ejercicio Programático Presupuestario 
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3. ACUERDOS 

 

3.1 SUBVENCIÓN CENTRO CULTURAL Y DEPORTIVO “LA QUINTA RAMA” 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención municipal al Centro Cultural y Deportivo La 

Quinta Rama, por un monto de $ 700.000, para financiar un monitor para taller de básquetbol y la 

adquisición de equipamiento deportivo. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

La Sra. Alcaldesa entrega la siguiente cuenta: 

 

1.- INFORME SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LAS MEDIDAS TOMADAS EN LA 

COMUNA DE SAN RAFAEL POR EL BROTE DE COVID-19 (CORONA VIRUS), EN FASE 

3 PREPARACION 

 

- En la comuna se presenta un total de 1354 personas contagiadas con Covid-19, de las cuales hay 

1284 de Alta, 54 Activos y 32 positivo (16 fallecidos, 0 hospitalizado y 0 en Residencia Sanitaria, 

120 sospechosos)  

- El total de personas vacunadas al 02 de Febrero en la comuna: Del Covid-19: Coronavac 16.098, 

Pfizer 7.909, Cansino 535, Astrazeneca 1968, Influenza:  4284 personas. 

- En el Municipio no tenemos funcionarios contagiados, y 1 funcionario con Alerta Covid. En el 

DAEM hay 2 funcionarios con Alerta Covid. 

 

 

2.- FIRMA DE CONVENIO CON EL SERVICIO DEL MAULE POR PROGRAMA 

ESTRATEGIAS DE REFUERZO EN ATENCION PRIMARIA DE SALUD PARA 

ENFRENTAR PANDEMIA COVID-19 POR $7.776.995.- 

 

- Los recursos se destinarán a: 

- Atención domiciliaria a personas que por su condición de salud requieren atención que no 

puede ser diferida. Se reforzará con equipo conformado por médico y otro profesional de 

salud, $ 4.753.601.-  

- Triage Presencial, evaluación por un profesional para establecer flujos de pacientes 

dirigidos en el mismo Cesfam o se gestionará su desviación a un nivel de mayor 

complejidad en SAPU, SAR, CESFAM, $ 1.523.394.-  

- Ampliación de horarios funcionamiento servicios de urgencias, para aumentar el acceso a 

las prestaciones de salud en situaciones de emergencia, $ 1.500.000.-   

- La vigencia del presente convenio; para efectos de ejecución, se extenderá hasta el 31 de 

diciembre del 2022 

 

 

3.- REUNIÓN DE TRABAJO CON EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL (S) SR. 

PABLO SEPÚLVEDA, LA SEREMI DE SALUD (S) SRA. NICOL MOYA Y ALCALDES Y 

ALCALDESAS DE LA REGIÓN DEL MAULE, REALIZADA EL LUNES 31 DE ENERO DE 

2022 

 

- En esta oportunidad, expuse la molestia por los problemas ocurridos a los pacientes de la comuna 

por la Pandemia del Covid-19, como es el retraso en la emisión de licencias médicas de casos 

positivos, no se entrega certificado de alta COVID, lentitud en los resultados de los exámenes de 

PCR entre 4-5 días. Además de la nula trazabilidad con los que están con Alerta Covid (contacto 

estrecho). Planteamiento que estuvieron de acuerdos todos los Alcaldes presentes, recogiendo estas 

solicitudes para dar una respuesta en una próxima Reunión por parte de la Seremía de Salud del 

Maule. 
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4.- REUNION CON COMERCIANTES AMBULANTES POR FERIA EN AVDA. ORIENTE 

DESPUÉS DE AVDA SAN RAFAEL EN EL DIA DE AYER, PARA ESCUCHAR SOLICITUD 

DE TRASLADO DE LA FERIA POR ESCASAS VENTAS 

 

- Su solicitud era instalarse en lugar cerca del CESFAM y sugerían detrás de los Kioskos de frente 

de Bomberos, 

- Finalmente, se acordó previa consulta con la Presidenta de la Junta de Vecinos Gabriela Mistral 

de la Población Patria Nueva, trasladar la Feria a la placilla de juegos infantiles ubicados detrás del 

Cesfam. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Basilio Pérez: 

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco: 

 

 Agradece a los funcionarios de Obras por el corte de pasto en Santa Irma. Informa 

que ella limpiará el sector y solicita, si es posible, le faciliten unas bolsas de basura. 

 

 Informa que la Sra. Úrsula, quien padece una enfermedad catastrófica, solicitó el 

corte de unos árboles, pero dejaron los troncos en el lugar y ahora se formó un micro 

basural. Solicita sacar los troncos y limpiar. 

C. Moraga ofrece al DOM recibir los troncos y escombros. 

 

 

 

C. David González: 

 

 Da a conocer que doña Jenny Martínez le comunicó que el sector del casco Histórico está 

sin suministro de alumbrado público desde anoche y agrega que el sector del paso de la 

estación es muy peligroso. 

 

 

 

C. Emilio Yáñez: 

 

 No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Franco Garrido: 

 

 Reitera su solicitud al Director de Tránsito por estudio de conectividad vial en la comuna y 

la propuesta de algunas medidas d mitigación. 

Sra. Alcaldesa indica que en sesión de marzo el Director de Tránsito entregará información 

al respecto. 

 

 Solicita despejar la zona de la placilla, en el sector de la estación donde se depositan las 

hojas, ya que hay un problema de vectores que se puede complicar más aún en invierno. 
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C. Luis Moraga:  

 

 Recuerda que educación realizó una construcción en el sector de El Milagro y dejaron 

material en la calle. 

Don Sergio Vera, DOM, informa que se retirará cuanto antes. 

 

 

 

 

Próxima sesión: viernes 04 de febrero de 2022. 

Finaliza la sesión a las 11:15 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

 

 

               CLAUDIA DIAZ BRAVO   

                              ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

    SECRETARIO MUNICIPAL  
 

 

 


